

PRESSEMITTEILUNG

Süwag Energie gewinnt bundesweite Ausschreibung der Ampere AG

Rund 7000 Handwerksbetriebe in Baden-Württemberg werden die nächsten zwei Jahre von der Süwag Energie mit Strom beliefert

Ludwigsburg / Berlin, 31. März 2010. Ab April beliefert die Süwag Energie AG rund 7000 der in einer Energie-Einkaufsgemeinschaft organisierten Handwerksbetriebe in Baden-Württemberg mit Strom. Bereits Ende 2009 hatte die Süwag Energie die bundesweite Ausschreibung der Ampere AG aus Berlin, dem Kooperationspartner des Baden-Württembergischen Handwerkstages, mit einem Volumen von 115 Mio. Kilowattstunden Strom pro Jahr als günstigster Anbieter gewonnen. „Mit dem Zuschlag an die Süwag Energie konnten wir zeigen, dass ein heimischer Energielieferant mit attraktiven Angeboten gegen namhafte Mitbewerber bestehen kann“, so Dietmar Gietzen, Leiter Flächenvertrieb der Süwag Energie.

Durch eine Preisgarantie von zwei Jahren sparen die Handwerksbetriebe insgesamt über 1,3 Mio. Euro an Stromkosten gegenüber ihrem bisherigen Liefervertrag. „Entgegen dem derzeitigen Markttrend mit weiteren Preiserhöhungen ist es uns gelungen, einen sehr günstigen Einkaufszeitpunkt zu finden und die Preise für zwei Jahre zu sichern. Dadurch können wir den Mitgliedern unserer Energie-Einkaufsgemeinschaft jetzt diese Sonderpreise anbieten“, bekräftigt Dr. Arndt Rottenbacher, Vorstand der Ampere AG, das sehr positive Verhandlungsergebnis.

Die Süwag Energie AG ist eine Regionalgesellschaft der RWE. Das knapp 5 200 Quadratkilometer umfassende Netzgebiet der Süwag Energie und ihrer Tochterunternehmen verteilt sich auf die vier Bundesländer Hessen, Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und Bayern. In allen Bundesländern ist die Süwag-Gruppe mit Standorten vertreten und beschäftigt insgesamt über 1 800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie über 100 Auszubildende. Jährlich werden gut acht Milliarden Kilowattstunden Strom und rund drei Milliarden Kilowattstunden Erdgas abgesetzt. In den unternehmenseigenen Blockheizkraftwerken sowie den 16 naturnahen Laufwasserkraftwerken erzeugt das Unternehmen etwa 100 Millionen kWh Ökostrom pro Jahr.

Mit mehr als 14.000 gewerblichen Strom- und Gaskunden bundesweit und einem gemakelten Gesamtvolumen von über 4 Milliarden Kilowattstunden im Jahr gehört die Ampere AG zu den führenden Dienstleistern auf dem liberalisierten Energiemarkt. Seit elf Jahren bündelt die Ampere AG die Energienachfrage ihrer Kunden und verhandelt anschließend bestmögliche Preise mit den Energielieferanten.